Yo no olvido que mi primer deber des-de el cargo que ocupo es mantener la dis-ciplina y hacer justicia.

Si la ocasión llegara, yo sabría cumplir como bueno, pues se acabó aquella casta de super-hombres tan desdeñable. La casta superior es la del hombre.

super-hombres tan desdeñable. La casta superior es la del hombre. Ya no se puede gobernar con discursos. Hemos de gobernar con la "Gaceta" y con el "Diario Oficial".

el "Diario Oficial".

Brindo por los Poderes constituídos, por el herocio teniente coronel González Carrasco, cuyo mayor éxito es la modesila que ha puesto de manifiesto al hablar de su lamilitar

señor Sánchez Guerra pronuncia estas

palabras vivamente emocionado. Los comensales se hallan también emocio nadisimos.

continúa diciendo todo soldado se sienta cuidadano y todo ciudadano se sienta soldado. (Gran ova-

El señor Sánchez Guerra abraza al gene-ral Sanjurjo y al teniente coronel González Carrasco y dice que abraza en ellos a todo

Carrasco y dice que abraza en ellos a todo el ejército.

Abraza al concejal señor Piñal y dice que en él abraza a toda Sevilla.

Abraza al comandante de Marina y dice que en él lo hace a toda la marina.

Y termina dando un viva a Sevilla.

Los incidentes del banquete y el discurso del señor Sanchez Guerra al divulgarse por la población son comentadisimos, produciendo viva emeción.

El telegrama del señor Millán Astray, eu-ya lectura no ha autorizado el señor Sán-chez Guerra en el banquete en honor de los

regulares de Larache, dice asi:
"Al comandante de ingenieros señor Gar Al comandante de ingemeros senor Garcia de la Herranz. — Sevilla, hermosa cuna
de la gentileza, aposento del patriotismo, orgullo de España. — Un soldado de infanteria te saluda y te da las gracias por el homenaje que haces al glorioso infante González Carrasco, que llevó siempre a la victoria a los regulares y derramó con ellos su
sangre, entregas una bandera de combate a
la infantaria para que la tremole siempre la infanteria para que la tremole siempr victoriosa en los campos de batalla, siend respetada por todos en todos los lugares, símbolo de la victoria, y que ha de ser siempre respetada, símbolo de la patria, única e indiscutible, sed felices. — Millán Astray."

## EL PARTE NOCTURNO

El parte de Guerra de esta noche dice

asi: "El alto comisario de España en Marrue-cos, desde Tetuán, participa a este ministe-

o lo siguiente: Sin novedad en los territorios de Ceuta, eluán, Larache y Melilla. El Peñón de Vélez ha sido hostilizado."

# DESAFIO A PISTOLA.

Melilla, 17.

A consecuencia de un choque personal que tuvieron en la oficina indigena, se han batido a pistola los comandantes Heredia y

Se han cruzado seis disparos. Una de las balas ha rozado la guerrera del segundo de ellos. Cada vez avanzaban cinco pasos.

Han resultado ilesos.

NUEVO PLAN

Melilla, 17.

Ahora se afirma que el plan que se va a poner en práctic durante las próximas ope-raciones consista en ir a Beni-Tusin, ro-deando el macizo de Beni-Ulixech.

## DUELO DE ARTILLERIA

Meliila, 17.

Como ya se ha comunicado, el sábado bombardearon los cañones repeldes. Contestaron nuestras baterias. Las de Alhucemas destruyeron los pobla-dos de Tafsa y las casas del Pajarito y

Chaldula. final del duelo de artillería sólo disparaba un cañón enemico y varias ametra-liadoras rifeñas.

Como alguien le dijera que el reciente bombardes probaba lo contrario, repuso: —Es que le habrán vuelto a vender pro-yectiles los franceses.

Agrego el confidente que ounde el desa llento en el campo enemigo.

### ABD-EL-KRIM CONTRARIADO

Abd-el-Kader, antiguo secretarlo de Abd-Abd-el-Kader, antiguo secretarlo de Abd-el-Krim, que está prestando un buen servi-cio a España, ha promovido varias querellas-en el campo moro en favor de auestra causa. Dice el referido moro, que Abd-el-Krim queri casarse, pues la mujer que tiene la considera demasiado vieja. Hace días que estuvo en Annual y dijo que se dirigia a Axdir con objeto de ca-sarse.

Se sabe que pretendía casarse con la hija de un moro de Axdir, pero no ha podido lo-grarlo por haberse adelantado un monto, ministro del propio Abd-el-Krim.

Al enterarse, quiso deshacer el casamiento, y obligó al padre de la novia a exigir del novio 500 duros con objeto de que, si no los pagaba, le deviviera la mujer. (El nocio se mostró dispuesto a satisfacer lo pedido por el padre y éste no quiso cobrarle al novio más de la mitad, con el fin

de que no maltratara a la mujer. En vista de este fracaso Abd-el-Krim qui-

so casarse con la hija de Haj Abdal El Ahori. Se sabe que ha habido luchas entre dos bandos de Eenitusi de las que resultaron diez

En los pasados días Abd-el-Krim quiso contra la posición de M'Ter ocupada por general Castro Girona, pero desistió de

Parece que la decisión obedeció a que al-gunas cabilas se opusieron.

# De provincias

# Peligro inadvertido

Sevilla, 17.

Durante la ceremonia de imponer la medalla naval al cañonero "Laya", en el momento de izar el rey el gallardete insignia se notó que la gasolinera "M.-3", que es taba a uno de los costados, no disparó lo cañonazos de ordenanza.

El incidente fue explicado an el cantid

El incidente fué explicado en el sentido de que la carga era de pólvora lenta, loual, tal vez por efecto de la copiosa Huvi que cayó, había perdido su fuerza expansiv y el disparo no detonó.

La verdad de lo courrido fué una cos

más seria, y que, sin la serenidad y rápid intervención de los tripulantes, el accident hubiera tenido quizá deplorables consecuen

Como la gasolinera "M.-3" estaba dis puesta para recibir la visita del rey, que ha bía de inspeccionarlo todo minuclosament las escotillas y las puertas se hallaban abier tas y descubiertes los tragantes.

tas y descubiertos fos tragantes.

Al hacer la gasolinera la primera salva,
la llegada del rey, un trozo de taco ardiend
inflamó un poco de pólvora lenta que provo
có un conato de incendio junto al tragan
del sollado de la marinería, que se hall
contiguo a un páñol de la pólvora y a u
estanque de gasolina que contenía 4,000 l tros

La tripulación acudió rápidamente a so focar el incendio, con tal eficacia y disimul para evitar la alarma, que ninguna absolutamente de las personas que se encontraba a bordo del "Laya" se dieron cuenta de la condida de la contraba a contraba a contraba a contraba de la cont sucedido.

El comportamiento de la tripulación de "M.-3" ha sido elogiadisimo.

# EN DEFENSA DEL PUERTO

Vigo, 17. Se celebró una asamblea de fuerzas v vas en relación con la campaña de defen-

del puerto de Vigo. Se adoptaron los siguientes acuerdos: Residenciar al diputado

Por cierto que un moro confidente dijo tes por el distrito, señor Urzáiz, invitándols que Abd-el-Krim no tenía desde hacía al- a justificar su conducta en relación con el gunos días municiones de cañón.

Segundo. Organizar una manifestación

popular de protesta, con cierro de comer-cio y paro absoluto de fábricas y talieres, Tercero. Enviar una Comisión a Madria para que signifique al Gobierno el enorme perjuicio que supone para Vigo la poster-gación que sa intenta.

Y cuarto. Constituir una Junta de de-fensa civil encargada de las gestiones acerca de este problema,

### ENTRE SOLDADOS

Sevilla, 17 En la Plaza del Duque se ha promovido una discusión entre dos soldados de regu-lares y dos de infanteria, afirmándose que se ha originado por el asunto de las Comi-siones Informativas.

En la discusión ha intervenido un sub-oficial de regulares y los soldados lo han

desarmado.

desarmado.

Ha acudido la guardia de infanteria del próximo cuartel de Soria que ha detenido a los protagonistas de este suceso.

En el cuartel se ha leido en la orden del dia un llamamiento del coronel a las tropas para que se guarde el debido respeto a los oficiales y soldados de regulares y se salga en su defensa si fuesen agredidos.

## MUERTE DE UN CONTRALMIRANTE

San Fernando, 17, Ha fallecido repentinamente el comundan-te general del Arsenal de la Carraga, con-tralmirante don Manuel Calderón Ortos,

# Temporal furioso

Castellón, 17.

El pluviómetro marca la cifra de 318 milímetros de agua en una considerable paria de esta provincia.

El automóvil de Castellón a Corte Arenoso se ha detenido en la masía de Tibidilla por haberle impedido el agua la continuación del vicio.

En Lucena del Cid un tomentazo ha producido importantes daños.

El auto correo que pasa por allí se la detenido en Las Joyas.

En Laurentese se desbordó el río Villa-hermosa, quedando inundados los molinos.

La corriente arrastró los enseres y caba-

La corriente arrastró los enseres y capallerías.

En Villarreal una chispa eléctrica abrié
en una casa de la calle de San José un
enorme boquete y en otra casa de la calle
de San Joaquín produjo un incendio que
se propagó a otros edificios cercanos.

El río Mijares también inundó el molina
denominado Pagar, como también los tiulados Serrano y Montserrat.

Entre seis y siete de la tarde las aguas
alcanzaron una altura a la que jamás lle-

Sobre las aguas del rio se ven flotar cor-pulentos árboles, caballerías y animales de

El canal de la Electro Textil se encuentra completamente destrozado y las aguas has invadido ya el primer piso del edificio y has inutilizado las turbinas y toda la maquinaria.

Lo mismo ocurre en la fábrica hidro-eléctrica de Múnera y en la Hidro-eléctrica Cas-

tellonense.
En una fábrica de puntas de Paris de Gaspar Garcia las aguas se llevaron la pre-

sa recientemente construída. Otros molinos, entre ellos el de Castellón, también han sufrido grandes daños. Continúa lloviendo.

En la ayudantia de Marina se ha red-bido un despacho del alcalde de Ribes Aliss rogando que se recoja cuanto el río erroja, pues van en la corriente los efectos de misde treinta casas destruídas por el desberda miento del Miajres.

Se han recibido noticias de Cebraros que dan cuenta de haberse desencadenado por allí una horrosa tormenta.

El agua inunda las calles y alcanza es ellas altura deu n metro y medio, anegania